



Anzeigen-Sonderveröffentlichung vom 11. Mai 2018, Ausgabe Mainz



Fotos: VDS

Ein prickelndes Erlebnis für die Sinne

Zahlreiche Veranstaltungen rund um Mainz und Wiesbaden am Ehrentag des Sekts

„O, wie mundet er der Nase, o wie sprudelt er im Glase“: Sekt berührt durch seinen Geschmack, seinen Duft, sein frisches Sprudeln und das prickelnde Gefühl alle unsere Sinne. Diesem einzigartigen Charakter des edlen Schaumweins widmete Johann Wilhelm Gleim

im 18. Jahrhundert einige Verse. Die Poesie des deutschen Dichters huldigt besonders dem Genuss und dem Zusammensein mit Freunden. Kaum ein Tag bietet dazu eine passendere Gelegenheit als der Sekttag. Fünf Kellereien rund um Wiesbaden

haben daher auch in diesem Jahr ein abwechslungsreiches Programm auf die Beine gestellt. Getränke mit oder ohne Alkohol, Leckereien aus der Küche sowie Live-Musik runden das Verwöhnprogramm am 21. Deutschen Sekttag ab.

Damit auch bei den kleinen Gästen keine Langeweile aufkommt, bieten viele der Kellereien spannende Unterhaltung für Kinder. Wer schon über 18 ist, darf bei Verkostungen vor Ort herausfinden, wie vielfältig das sprudelnde Getränk im Glase schmecken kann. Bei Führun-

gen wird erklärt, wie Sekt in den imposanten Gewölben entsteht, und das ein oder andere Geheimnis seiner Herstellung gelüftet. Ein Blick hinter die Kulissen der Produktionsstätten lohnt sich!

Am 12. Mai lockt die Sektkellerei Goldhand Besucher zur Verkostung ihres Sortiments mitten in das historische Herz von Mainz. Zum „prickelnden Genuss“ lädt die Sektkellerei Reuter & Sturm die Besucher von 10. bis 13. Mai nach Walluf ein. Die Sektkellerei Henkell in Wiesbaden nutzt den Sekttag am 12. Mai für das „erste Open-Air-Fest“ des Jahres mit Live-Musik und Führungen in Kellerei und Sektmanufaktur. Die zu Rotkäppchen-Mumm gehörige Kellerei Matheus-Müller in Eltville öffnet am 12. und 13. Mai die Tore ihrer historischen Gewölbe sowie den Garten der Villa von Georg Hermann Mumm. Auf Schloss Vaux feiert man 150 Jahre Sektkultur in der Manufaktur in Eltville und überrascht mit neuen, erfrischenden Kreationen.

Und auch außerhalb des Rhein-Main-Gebiets knallen am Sekttag die Korke. Mehr Informationen zum Programm der einzelnen Kellereien rund um Wiesbaden sowie bundesweit finden Sie auf der Homepage des Deutschen Sekttag (www.deutscher-sekttag.de) sowie beim Verband Deutscher Sektkellereien (www.deutscher-sektverband.de).

Am 12. und 13. Mai ist Sekttag

Vor dem Muttertag kommt der Sekttag – und das am 12. und 13. Mai 2018 nun schon zum 21. Mal. 1998 von einigen engagierten deutschen Sektkellereien aus der Taufe gehoben, entwickelte sich der Deutsche Sekttag rasch zu einer beliebten Veranstaltung am 2. Maiwochenende.

Foto: graadt - Fotolia



GOLDHAND

SEKTKELLEREI

Kellereiführung und grosse Sektverkostung

Spätburgunder Rosé, Dornfelder extra-trocken, Scheurebe, Morio-Rivaner trocken und 25 weitere Sekte und Secco, auch alkoholfrei...

Sa., 12. Mai 2018, von 10 bis 15 Uhr · Walpodenstr. 1 + 3 · 55116 Mainz · Eintritt frei

Wir wünschen viel Vergnügen und Genuss am Sekttag.

VRM
Wir bewegen.

ROTKÄPPCHEN-MUMM

21. Deutscher Sekttag 2018 in Eltville

Samstag, 12. Mai 2018: 14:00 – 22:00 Uhr
Sonntag, 13. Mai 2018: 10:00 – 17:00 Uhr

Exklusive Öffnung des Gartens der Villa G.H. von Mumm

Täglich mehrere Führungen durch die Keller der historischen Sektkellerei

Erlebnisreiche Sektwelten

Exklusiver Sektverkauf mit Sonderangeboten

Vielfältiges kulinarisches Angebot

Samstag

14:00 – 17:00 Uhr: Wiesbadener Band The Fabs
18:00 – 21:30 Uhr: Partyband Waterproof

Sonntag

10:00 – 12:30 Uhr: Sektfrühstück am Muttertag mit der Wiesbadener Juristenband
13:30 – 16:30 Uhr: Adriano BaTolba Trio

Rotkäppchen-Mumm Sektkellereien GmbH
Matheus-Müller-Platz 1, 65343 Eltville

www.rotkaeppchen-mumm.de/sekttag